

Fecha 03.08.2023	Sección Economía	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

Crecimiento rebasará pronósticos, reconoce CCE

ANDREA BECERRIL Y
GEORGINA SALDIERNA

En 2023 México se habrá recuperado de la pandemia del covid-19 y el crecimiento económico va a rebasar el pronóstico inicial, por lo que “más allá de ideologías o partidismos” el país sustentará su desarrollo en el comercio internacional y en el *nearshoring*, aseguró el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes Díaz.

Durante un encuentro organizado en el Senado, Cervantes Díaz insistió en que después de la desaceleración que provocó la pandemia, México se encuentra en un momento determinante para conducir al país al desarrollo deseado, pero se requiere, entre otras cosas, certeza jurídica y protección para las empresas.

El dirigente adelantó que este año “es previsible que México reciba más de 40 mil millones de dólares de inversión extranjera, frente a los 35 mil de 2022”.



Página 1 de 1
\$ 12532.00
Tam: 52 cm2